
dhelta UNIL-EPFL EPFL CDH DHI-GE 
INN 139 - Station 14 
1015 Lausanne 

 

 
 
 À qui de droit 
 
 
Lausanne, le 5 novembre 2020 
 
 
 
Par la présente, l’association dhelta UNIL-EPFL souhaiterait remercier Andrea Amato pour 
son investissement et son travail dans la vie associative. Elle est ainsi heureuse d’établir cette 
présente lettre de recommandation en espérant qu’elle lui permette le succès escompté. 
 
Andrea s’est engagé dès le début de son Master en humanités numériques à l’UNIL dans 
l’association AEHN - Association des Étudiant·e·s en Humanités Numériques en la qualité de 
Trésorier. Un rôle qu’il a ensuite assumé dans la nouvelle association dhelta UNIL-EPFL qu’il 
a soutenue dès sa fondation. Fort de son sens de l’organisation et de coordination, il a réussi 
avec un réseau d’étudiant·e·s transdisciplinaire des deux universités EPFL et UNIL en 2019, à 
réaliser la fusion des associations AEHN et dhelta, en assurant la logistique et son 
administration. Grâce à ses capacités de médiation il a fait avancer d’une manière habile et 
rapide le processus auprès des comités et des institutions concerné·e·s. 
Il a ainsi participé à l’élaboration de nouveaux statuts en organisant des séances pour les 
réviser collectivement sous accord, ainsi qu’à la préparation du dossier avec ces documents 
bancaires et légaux nécessaires. Il s’est occupé des comptes avec la rigueur exigée par sa 
fonction de Trésorier et maintenu des entretiens avec les institutions académiques pour 
valider les procédures.  
 
De plus, avec une sensibilité par l’esthétique et le design, il a pris l’initiative de développer 
une nouvelle charte graphique, ce qui demandait de la réflexion sur un concept 
communautaire pour la nouvelle association selon les différents points de vue, le briefing à la 
designer, les révisions des propositions pour d’éventuelles améliorations au moyen de 
présentations à l’association et des prises en compte des retours. 
 
dhelta a trouvé chez Andrea Amato un membre prévoyant, réactif, qui rend les discussions 
libres tout en gardant les objectifs sur la table pour aller de l’avant. Ce qui permet de rendre 
les projets réellement coopératifs, inclusifs et faisables.   
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